
Herr Ganz regt an, den Beschluss zur Sanierung der Oberfläche des Sportplatzes Eitorf und der Anlegung 
eines Kleinspielfeldes zu trennen. Für das Thema der Sanierung der Oberfläche des Sportplatzes könne es 
bei der vorgeschlagenen Streichung aus der Liste bleiben. Das Thema Kleinspielfeld solle jedoch nicht 
gestrichen werden, da noch nicht erledigt. Zudem sollten die für den Vorentwurf genannten Zeiten 
aktualisiert werden, da die dort genannten bereits überholt seien. 


